

紙風船



◆ スキー好きすぎ 大スキー！！ (スキー学習・教室無事終了)

『保護者の皆様のご協力に感謝いたします』

1/21と22の両日、そして1/28と30日、今年度の「スキー学習及び教室」を実施しました。晴天あり荒天ありの4日間でしたが、子どもたちにとっては大満足の体験ができたようです。このような貴重な体験ができるのも雪国ならではの、そして保護者の皆様のご理解ご協力があればこそと深く感謝申し上げます。おかげさまで最高の思い出をつくることができました。ご協力に重ねてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。



○パパもママも笑顔・えがお・エガオ～

■ 楽しい思い出を ありがとう！！

◆ ラビッツ (XCスキー部) 大健闘！！ 郡スキー大会 (1/31～2/2)

地域の指導者の皆様や中学生、そして木村先生のご指導の下、一冬頑張り続けたその努力を精一杯出し切りました。特に今年度は新たに始めたメンバーばかりで、初心者でありながら一人一人が自己ベストに挑んだことが意義深いと思っています。来年度以降はメンバーが増え、リレーにもエントリーしてくれることを祈っています。4人のがんばりに拍手！！

- ◎ 個人戦 (小女4年・3kmクラシカル) 第1位 若生美空 同第2位 浅利華那
- (小女6年・3kmクラシカル) 第4位 浅利華穂 (小男6年・4kmクラシカル) 第9位 武藤流輝哉

◆ 油断できないインフルエンザ・ノロ(ウイルス)状況 手洗い・うがいが有効！！

近隣の学校での集団発生の事例もあり、本当に気が休まりません。寒い季節ならではの感染症は誰でもがかりうる病気です。引き続き学校・家庭が連携し、厳しい状況をしのいで参りましょう。



◆ おめでとう門脇帆渚さん(6年) 2年連続の全県チャンピオンは「すごすぎ君」！！ (第45回秋田県防火ポスターコンクール 小学生の部「一席」) 流輝哉君(6年)も佳作！！

昨年暮れに標記コンクールに出品していましたが、本日嬉しいニュースが舞い込んできました。「山火事」を扱った作品ですが、なかなかの出来映えで、「いける！！」とは思っていましたがまさかの「一席」に大喜びの帆渚さんです。昨年の国保健康づくりポスターに続いての最高賞の受賞はすばらしいの一言です。流輝哉君の作品も色彩が美しい秀作です。全国金賞の凧さんに続いての受賞ラッシュ。「こども美術館」の展示作品は増える一方で、うれしい限りです。おめでとう 帆渚さん・流輝哉君！！



○野山の階段からとびだした野ウサギが主役？「訴える力」のある帆渚さんの作品です。

○色彩のよさとアイデアが秀逸 流輝哉君の作品です。

◆ 第9回(1月)めきめき全校テスト結果 【いよいよ最後だ 全員に賞状を！！】

	ジャンプ賞	ステップ賞
国語	20人	16人
算数	10人	22人

今回は両教科ともジャンプ賞が大幅に減少してしまいました。それだけ問題自体が難しくなっているのです。「算数」はきっかけをつかむまでが勝負で、基礎が定着すればその後の一人勉強も比較的やりやすい教科です。また国語では読書量を増やすなど、読み取る力を高めてほしいものです。次回はいよいよ今年度最後の10回目です。精一杯の頑張りを見せてくれよ、ひのきっ子！！

◆ 打ち上げカウントダウン「舞い上げられぼくらの夢 2月の夜空に」



いよいよ10日の打ち上げの日が迫ってきました。作業はほぼ順調で、「ひつじ年」にちなんだ図柄や、「なかよし・笑顔」などをテーマに鮮やかに仕上がりました。また、今年も大曲養護学校仙北分教室の皆さんとの当日の交流を予定しています。4日には保存会の皆さんのお力添えで組み立てを行い、その後「記念撮影」が行われます。いよいよカウントダウン 楽しみだなあ～



○戸嶋先生の足技に注目

○チームワークよく作業が進んでいます